
Ulisses Garcia wohl zum Club!
Beitrag von „pipi86“ vom 5. Januar 2018, 14:08

Warum sinnlos? Wir benötigen doch einen aussenbahnspieler! Die meisten vereine rücken
keine KO raus wenn sie von dem spieler noch überzeugt sind
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